



Vol. V.

Montréal (Bas-Canada), 16 Février 1863.

No. 4.

SOMMAIRE — Chronique de la Quinzaine. — Frédéric Ozanam, lecture prononcée par M. F. X. H. Trudel, avocat, à l'occasion de la réouverture des séances du Cabinet de Lecture, le 5 février courant. — Feuilleton : Les deux pigeons, (suite). — Un peu de tout.

Nous sommes obligés, faute d'espace, de remettre au prochain numéro, le morceau de musique préparé pour celui-ci.

CHRONIQUE DE LA QUINZAINE.

Montréal, 14 Février, 1863.

La séance d'ouverture du Cabinet de Lecture Paroissial pour la présente année, a eu lieu jeudi, le 5 du courant. Un nombreux auditoire était venu témoigner de ses sympathies et

donner son encouragement à cette importante institution.

Le Révérend Messire Granet monta le premier à la tribune, et fit en peu de mots un tableau des principales améliorations qui doivent encore mieux faire apprécier cet établissement, et qui faciliteront d'avantage l'avancement de la jeunesse dans la voie du beau et du vrai, par l'étude des arts et des sciences. Pour cela, sans compter les lectures sur des sujets détachés, qui ont eu lieu jusqu'à ce jour, on a pris les moyens d'établir des cours publics sur les sujets les plus utiles à la jeunesse à qui ils adresseront particulièrement, comme la Philosophie, l'Histoire, la Littérature, l'Economie Politique, etc.

La Bibliothèque doit être considérablement augmentée, de manière à ce qu'elle puisse satisfaire tous les désirs et offrir une source consi-